



Ya tienen fecha los foros sobre la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Esta semana comenzarán los foros organizados por la **Cámara de Diputados** en torno a la discusión sobre la reforma al Poder Judicial. El primero será el jueves en la Cámara de Diputados, el segundo será en Jalisco el 1 de julio. El 2 de julio se llevará a cabo el tercer foro que tendrá como sede la Ciudad de Toluca, mientras que el 4° será una semana después en Chiapas. El 5° foro tendrá lugar el viernes 12 de julio en Veracruz y el último será el 8 de agosto en Sinaloa.

17:00 hrs
Cámara de diputados CDMX

11:00 hrs
Jalisco

FECHA DE FOROS SOBRE REFORMA AL PODER JUDICIAL

TITULARES YO LEÓN Y ESPERAN MÁS LLUVIAS • ASESINAN A MARÍA ELIANET SANDOVAL, PRESIDENTA DEL DIF DE MOP

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qwf7IYjavV31y7o1?e=Qb089>